
町民と議員のタウンミーティング ㏌ 上辰野区 概要 

 

                                  辰野町議会 タウンミーティング・プロジェクト 

 

開催日時 令和 6年 2月 13日 ㈫ 午後 7時 

開催場所 中央コミュニティセンター   参加人数 区民２５名 議員１４名 議会事務局 1名 

 

 

 

 

 

 

 

【ディスカッション内容】 ※議員側の発言は除く 

１．防災に関して、議会や議員の意識、取り組みや、考えは 

２．災害時の水の確保問題、火災発生時の対応力を上げるために、消火栓や、防火水槽を増設で 

きないか 

３．先送りとなっている、王城山林道の舗装化を 

４.免許返納後などの外出支援のため、確保箕輪町のような巡回バスの導入はできないか 

辰野病院内に設置されている、意見箱が機能していない。まず、町長が読むべきではないか 

  （同様な趣旨の辰野病院に関する意見あり ほか、産科の設置を要望など） 

５．防災リュック内の充実（命を守るために、家族分の笛を予算化）が必要では 

  大雪などによる渋滞解消も含めて、道路の整備や、増設をしてほしい 

  （同様の趣旨で、除雪の際に、万歳橋の歩道が確保できない） 

６．空き家などの売り物件の安全性は 

７．インフラ整備や、公共施設などの維持管理など総合的な管理が必要と考える 

ビジョンを持っている議員はいるのか 

８．町内のライブカメラが作動していないものがある、見づらいため改善をして欲しい 

９．中学の部活の地域移行の状況は 

 

【アンケート集計】 アンケート回収数 22枚 （回収率 88％） 

・年代 ４０代 1名  50代 5名  60代 7名  70代 8名  80代 1名 

◇町民と議員のタウンミーティングに対するご意見、ご要望、希望するテーマ 

  ・意見を挙げる場は必要。 

  ・初めて参加して意見、要望、現状など理解できた。 

  ・もう少し時間が長くても良い気がする。                         次頁に続く 



  ・防災の中で水の問題、１５３号バイパス、町の公共施設と組織の縮小の計画、病院の産科の 

問題など、区民の思いと町議会の皆様からの対応方針のご説明を伺い視野が開いた。 

  ・フリーの質疑応答はよかった。時間に限りがある中ではありますが、それぞれの多くの議員 

の思いが聞ければ今後の議会・議員に対する考えに対して参考になって面白かった。 

  ・諏訪市のような、小さなミーティングを希望。 

  ・直接、議員さんと意見を聞いていただきありがとうございました。 

  ・町は住みやすく、感謝しかありません。ありがとうございます。 

  ・短時間でのミーティングですので何人も質疑があると、あっという間ですので回数が多けれ 

ば、いろいろ話し合えるのではないか？ 

  ・区長と議員の役割分担はいかにあるべきか。タウンミーティングの有効性は。 

  ・直接議員の皆様にお話しすることが出来てとても有意義であったと考えております。 

                   

                                                         以上 


